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Muss ja nicht immer ein Mod sein - auch ein normaler Flash kann schon mal schief gehen. Bei
Grakas habe ich es auch schon erlebt.

Zitat von apfelnico

Müsste also nur "extern" geflasht werden

Bios-Chip gesockelt? Bei Gigabyte eher nicht - also Brücke.
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